

Senioren-Union Leipzig, 21.05.2019

## **Das Einzige was stört, sind die Fußgänger**

Nun kommen noch die E Roller auf den Fußweg, denn bald sind auch in Deutschland E-Roller zugelassen und sollen zu einem gewissen Teil den Fußweg nutzen.

Konrad Riedel stellt dazu als Senioren Sicherheitsberater in Leipzig fest, dass außer den bestehenden Problemen mit Radfahrern auf den Fußwegen durch die E-Roller neue Sicherheitsprobleme für ältere Menschen auf den Fußwegen entstehen. Um die Verstöße vieler Radfahrer wird schon nichts unternommen und jetzt kommen noch die E Roller dazu.

Dies ist ein Zustand, der so nicht mehr tragbar ist. Fußwege müssen für Fußgänger auch ohne Gefahr begehbar sein. Die Leipziger Senioren Union und ihr Vorsitzender Stadtrat Konrad Riedel fordern energische Maßnahmen zur Durchsetzung der Sicherheit auf Fußwegen und an Fußgängerampeln (z.B. Leuschnerplatz an der Straßenbahnhaltestelle).

Es kann nicht mehr hingenommen werden, dass die Rechte der größten Gruppe der Verkehrsteilnehmer eingeschränkt und unterlaufen werden.

Konrad Riedel  
Vorsitzender der Senioren Union in Leipzig

Dr. Johannes Hähle und Dr. Karl Placht  
stellvertretende Vorsitzende Senioren Union in Leipzig

**Senioren-Union Leipzig**  
04109 Leipzig Grimmaische Straße 2-4 [www.cdu-leipzig-senioren.de](http://www.cdu-leipzig-senioren.de)  
**Vorsitzender Konrad Riedel**  
Email [riedel@cdu-fraktion-leipzig.de](mailto:riedel@cdu-fraktion-leipzig.de)